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Ata de reunião ordinária do Conselho Municipal de Direitos da Criança e do 1 

Adolescente de Campinas, realizada ao décimo dia do mês de julho de dois mil e 2 
doze às dezesseis horas, em sua sede sito à Rua Ferreira Penteado, nº 1.331- 3 

Centro. Estiveram presentes: representantes do Poder público titulares: 4 
Maria Rita de Cássia Bueno Martins e Sara Maria Teixeira Sgobin, e seus 5 

suplentes: Tânia Maria de Cássia Marcucci Oliveira, representantes da 6 
sociedade civil - entidades de atendimento e/ou defesa da criança e do 7 
adolescente – titulares: Abel de Mattos Cabral Neto, Lincoln Cesar Moreira e 8 

Jairo Pereira Leite e seus suplentes: Fabiana Aparecida Ferreira , os 9 
representantes de entidades com atividades junto aos Movimentos 10 

Populares- titulares: Gustavo de Lima Bernardes Sales, Margareth Morelli e 11 
Sheila Rodrigues de Oliveira. Estiveram presentes os convidados: Margarete 12 
Aguilar (Conselho Tutelar), Ana Paula Pinke (Conselho Tutelar) e Ney Moraes Filho 13 

(AEESSP). Jairo dá início a reunião com o primeiro ponto de pauta sendo 14 
interrompido pela conselheira Margareth que questiona sobre a inclusão de um 15 

ponto de pauta solicitado por ela referente ao Protocolado 2012/10/01614 que 16 
trata sobre a situação do mandato da conselheira no CMDCA, Jairo esclarece que o 17 
processo não havia chego a tempo de incluir na pauta desta reunião. Margareth 18 

faz referência sobre a saída do protocolado deste conselho, que a condução dada 19 
macula a sua honra, bem como a dos movimentos populares, a maneira como a 20 

presidência do CMDCA tem conduzido o protocolado tem sido arbitrária e 21 
desrespeitosa, solicita uma reunião para debater o protocolado em nome da 22 
AEESP e demais conselheiros. Jairo esclarece que nenhuma atitude foi tomada 23 

com a finalidade de macular a sua honra, as ações foram debatidas na executiva 24 
com o intuito de preservar a conselheira. Margareth solicita que o colegiado tome 25 

conhecimento do protocolado tendo assim a participação nas decisões, Gustavo 26 
em nome do CRP manifesta apoio a AEESP repudiando formalmente a condução 27 
do processo. Sugerido marcar uma reunião para debater este protocolado, o que 28 

ficou acordado, depois de apresentação formal com cinco assinaturas para dia 29 
24/07/2012. Em seguida Jairo retoma a pauta com a Deliberação sobre: 1. 30 

Aprovação das Atas das reuniões de 05/06, 26/06 e 28/06/12. Na ata do dia 31 
05/06/2012 foi solicitado no item 11 de informes a inclusão de discussão sobre a 32 
Saúde Mental, bem com incluir a justificativa de ausência do Conselheiro Gustavo, 33 

colocado em votação foi aprovada por 6 favoráveis e 2 abstenções. Na ata de 34 
26/06 na linha 43 retificar que “poderá” ficar desassistida pela Saúde pública, na 35 

linha 46 em nome da Conselheira Sara a discussão ficará sobre saúde com relação 36 
a discussão sobre saúde mental ficará como ponto de pauta do Conselheiro 37 

Gustavo, sendo aprovada com 5 votos favoráveis e 3 abstenções 2.Processo 38 
Eleitoral dos Conselhos Tutelares. Lincoln refere que a Comissão Eleitoral do 39 
Conselho Tutelar se reuniu para análise de todos os processos de inscrição, sendo 40 

detectados alguns erros, sendo que os candidatos números 001, 064 e 092, que 41 
participaram da prova e foram aprovados deverão ser indeferidos e terão prazos 42 

iguais para recursos, esclarece ainda que se tivessem candidatos que não fizeram 43 
a prova por erro de análise de inscrição todo o processo deveria retornar, no caso 44 
de candidatos que constou erro e que não foram aprovados na prova não serão 45 

indeferidos, somente caberá recurso àqueles que foram aprovados e deviam ser  46 
indeferidos, após publicação, foram detectados 3(três) candidatos nesta situação. 47 

Feito a leitura do documento protocolado junto ao Ministério Público com cópia ao 48 
CMDCA por parte de atuais Conselheiros Tutelares quanto a irregularidade do 49 
processo, esclarece que responderá no prazo de 5 dias ao Ministério Público após 50 

as correções dos erros juntamente com ata da comissão. Esclarecido ainda que o 51 
prazo de recurso será de 3 dias após a publicação do indeferimento, colocado em 52 

votação foi aprovado com 6 votos favoráveis 1 abstenção do conselheiro Abel e da 53 
ausência da conselheira Margareth, Lincoln informou que a avaliação psicológica 54 
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será feita em 22/07/2012, em um dia de domingo para facilitar participação dos 55 

candidatos. Sobre mandato dos atuais conselheiros tutelares, Lincoln explica que 56 
não há portaria revogando o final do mandato dos atuais conselheiros para o dia 57 

13/08/2012 e que serão exonerados somente a partir da nomeação e posse dos 58 
novos Conselheiros Tutelares, em reunião com MP isso será dado conhecimento e 59 

encaminhamentos. Tem como previsão a eleição para o final de Agosto de 2012. 60 
Gustavo informa que o CRP poderá enviar as Resoluções para servirem de base 61 
para a empresa aplicar a prova psicológica aos candidatos, sendo colocado em 62 

votação foi aprovado com 7 votos favoráveis e 1 ausência da conselheira 63 
Margareth. 3.Participação da Secretaria Municipal de Saúde sobre situação SADA 64 

e TAC firmado entre MP e SMS referente Convênio com o serviço de saúde Dr. 65 
Cândido Ferreira. Sara inicia a fala fazendo uma contextualização da discussão 66 
anterior passa em seguida a palavra ao Diretor da SMS Dr Edson, também 67 

Conselheiro Municipal de Saúde, apresenta a Sra. Tânia-Médica pediatra o Sr. 68 
Rogério-Médico pediatra, ambos profissionais da ponta que estão colaborando com 69 

a gestão publica municipal da Saúde, informa que o convênio com o Cândido 70 
Ferreira vinha sendo sinalizado a um certo tempo com relação ao ingresso dos 71 
profissionais, refere que 1308 profissionais saem da relação de contrato do 72 

convênio Cândido Ferreira e passaram a ser concursados, faz ponderações  quanto 73 
a necessidade de treinamento para alguns profissionais, sendo poucos cargos que 74 

terão treinamento fora,  informa que existe recursos financeiros para a realização 75 
de treinamento existindo o CETS que dão conta de fazê-lo. Informa que a SMS 76 
solicitou a prorrogação de 6 meses do TAC em sendo aprovado serão cancelados 77 

os avisos prévios, refere  que a secretaria não quer desassistir e nem fechar 78 
serviços de atendimento, estão aguardando posicionamento do Ministério Publico. 79 

Existe a homologação para realização de concurso publico, porém uma das 80 
questões trazidas refere a não dar posse neste ano em virtude das eleições 81 
municipais, informa que 647 profissionais já saíram, representando 54% de 82 

cumprimento do TAC, o restante está em fase de concurso. Com relação a 83 
reposição de profissionais do SADA esclarece que aqueles que atuam e passarem 84 

no concurso poderão ficar no serviço, aqueles que não passarem terão as vagas 85 
preenchidas pelos aprovados e serão em seguida treinados. Com relação ao 86 
trabalho do SADA existe uma proposta se não ocorrer a prorrogação do TAC, onde 87 

o matriciamento será feito por um GT compartilhado com os casos dos Distritos de 88 
Saúde, a intersetorial local avaliará o trabalho a ser desenvolvido e compartilhado 89 

com a unidade que está no território (articulação  da especialidade com a 90 
unidade). Esclarecido que a crise vem se arrastando no Ministério Público há 5 91 

anos, sendo que a promotoria chegou no limite. A garantia da secretaria com o 92 
CMDCA é a de não deixar a desassistência, o SADA é uma parcela da crise. Sr 93 
Edson reafirma o compromisso de manter a responsabilidade de cuidar das 94 

pessoas, irão fazer de tudo para que não haja a desassistência embora tenha um 95 
desconforto de mudança de local, existem serviços que desejam a ampliação. O 96 

prazo para manifestação será 02/08/2012, Jairo sugere aguardar até esta data 97 
para apresentar alguma manifestação deste Conselho, apontado que toda forma 98 
de movimento e manifestação de suporte ajuda. Em relação a Saúde Mental tem a 99 

continuidade regular, vigora novo convênio desde 06/06/2012. Sr. Edson ressalta 100 
a importância da intersetorial sem ela não consegue dar resposta, aposta no 101 

território na atenção básica. Tirado como proposta uma manifestação oficial do 102 
Conselho em que conselheira Sara fará sugestão de  redação. 4. Representante 103 
do CMDCA para a Comissão do “Vivaleite”. Sheila manifestou interesse apoiada 104 

por todos. 5. Revalidação de registro de entidades 2012. Apresentado as 105 
entidades anteriormente analisadas pela Comissão de Registro tendo pareceres 106 

favoráveis, aprovado por 4 votos favoráveis e 4 abstenções .  6. Inscrição do 107 
Programa “Cidadania Hoje” da Associação de Educação do Homem de Amanhã. 108 
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Apresentado a analise com indicação favorável da Comissão de Registro, colocado 109 

em votação foi aprovado com 6 votos favoráveis e 2 abstenções. 7.Concessão de 110 
registro provisório a “ACECAMP- Associação Cultural e Esportiva de Campinas”.  111 

Apresentado o parecer da Comissão de Registro em seguida colocado em votação 112 
com 5 votos a favor e 3 abstenções. Incluído nesta pauta a Inscrição dos 113 

Programas “LBV- Criança Futuro no Presente!” e “Espaço de Convivência – 114 
Adolescentes e Jovens” da LBV- Legião da Boa Vontade. Após apresentação do 115 
parecer da Comissão de Registro foi colocado em votação com 7 votos favoráveis.  116 

8. Cancelamento de registro das entidades:-Liga RMC de Esportes, colocado em 117 
votação após apresentação de parecer da Comissão de Registro foi acatado com 7 118 

votos favoráveis e 1 abstenção.  9. Alteração de Plano de Aplicação das entidades 119 
e inclusão das pautas 18. 19. e 20.: - “Aldeias Infantis SOS Brasil”, apresentado e 120 
colocado em votação, sendo aprovado com 5 votos favoráveis - “Associação 121 

Pestalozzi de Campinas”.Apresentado e aprovado com 7 votos favoráveis. 122 
Conselheira Margareth questionou a forma de condução da pauta de alteração de 123 

Plano de Aplicação sendo sugerido que a alteração seja informada na ata 124 
esclarecendo de onde sai e para onde vai, bem como o valor do recurso. Pauta 125 
juntada para Devolução de recursos ao FMDCA pela “Casa dos Menores de 126 

Campinas” e solicitação de novo desembolso. Informado o valor de R$12.928,12 127 
em seguida colocado em votação com 6 votos favoráveis. Pauta juntada para 128 

Solicitação da “Sorri Campinas” para prorrogação de data para prestação de 129 
contas. Sugerido o encaminhamento ao setor de prestação de contas para 130 
esclarecimentos retornando em seguida para deliberação do colegiado, colocado 131 

em votação foi aprovado por unanimidade. Pauta juntada para Solicitação de 132 
alteração do Plano de Aplicação do “CEDAP- Centro de Educação e Assessoria 133 

Popular”. Apresentado em seguida colocado em votação com 7 votos favoráveis. 134 
Os pontos de pautas a seguir foi deliberado por todos que ficarão para pauta de 135 
reunião extraordinária a ser agendada.  11. Comissão Jovem Aprendiz – 136 

Resolução 43/2009 e Portaria MTE 723/2012). 12. Criação de GT para análise e 137 
proposta sobre Resolução 20/2011. 13. Parecer da Procuradoria descentralizada 138 

da SMCAIS sobre relatório anual de atividades. 14. Retorno das representações do 139 
CMDCA em Conselhos Municipais e outros. 15. Proposta de Seminário sobre Plano 140 
Decenal dos Direitos da Criança e do Adolescente.16. Política de Saúde Mental no 141 

município de Campinas. 17. Revisão do Pacto Intersecretarias (Resolução CMDCA 142 
nº 023/2010). 18. Devolução de recursos ao FMDCA pela “Casa dos Menores de 143 

Campinas” e solicitação de novo cronograma de desembolso. 19. Solicitação da 144 
“Sorri Campinas” para prorrogação de data para prestação de contas. 20. 145 

Solicitação de alteração do Plano de Aplicação do “CEDAP- Centro de Educação e 146 
Assessoria Popular”. 21. Solicitação de re-análise de Projeto da entidade “Instituto 147 
Educacional Professora Maria do Carmo Arruda Toledo”. 22. Revisão da Lei de 148 

Criação do CMDCA. 23. Substituição da Conselheira Eliane Jocelaine Pereira pela 149 
Srª Janete Aparecida Giorgetti Valente. 24. Informes. Nada mais havendo eu 150 

Maria Rita de Cássia Bueno Martins lavrei a presente ata. 151 


